

Alle Rechte vorbehalten.

VORWORT.

Die Fertigstellung der grössten Brücke des Kontinents veranlasst uns, eine kurze Beschreibung derselben herauszugeben, um den vielen Besuchern die Grossartigkeit des Baues vorzuführen.

Aber auch denen, welchen es nicht vergönnt ist das imposante Bauwerk selbst in Augenschein zu nehmen, sowie den vielen Fachinteressenten wird diese Darstellung in Wort und Bild willkommen sein, zumal uns das Material und die Zeichnungen hierzu Herr Regierungs-Baumeister Ilkenhans bereitwilligst zur Verfügung gestellt hat, wofür wir ihm auch an dieser Stelle unseren ganz besonderen Dank abstatten.

Remscheid, im Juni 1897.

Die Verlagsbuchhandlung.